

Ferienregion INN-SALZACH

Abseits der Ströme und dennoch im Fluss!

Gut vierzig Kilometer östlich von München bildet der hübsche Ort Haag in Oberbayern das Tor zur Ferienregion Inn-Salzach, die sich bis zur deutsch-österreichischen Grenze erstreckt. Zu den Besuchermagneten zählen die **längste Burg der Welt in Burghausen**, der **Wallfahrts- und Pilgerort Altötting** und die traditionsreiche **Handelsstadt Mühldorf** in klassischer **Inn-Salzach-Architektur**. Zahlreiche Rad(wander)wege entlang von Inn und Salzach, das Europareservat „Unterer Inn“, historische Kleinode, Klöster und Museen, Golfplätze, Ausflugsziele und Veranstaltungen in den 55 Orten garantieren jede Menge Abwechslung rund ums Jahr. Kulinarisch tut sich die Region durch **kleine Handwerksbrauereien, renommierte Sterneköche und Bioproduzenten** hervor. Die Region ist nach Inn und Salzach benannt, die über Jahrhunderte hinweg zu den wichtigsten Handelsrouten Europas zählten. Diese bedeutsame Vergangenheit hat bis heute ihre Spuren hinterlassen.

Mediterrane Inn-Salzach-Städte

Jede Stadt in der Region Inn-Salzach hat ihre Besonderheiten. Gemeinsam ist ihnen, dass sie so **sympathisch authentisch** und so liebenswert unaufdringlich sind. Der Reichtum aus dem Salzhandel früherer Jahrhunderte spiegelt sich in der südländisch anmutenden Inn-Salzach Architektur - in **kunstvoll verzierten Bürgerhäusern**, heimeligen Laubengängen und ausgedehnten Stadtplätzen. Die Orte beeindrucken aber auch mit vielen kulturellen und traditionellen Veranstaltungen: Weltberühmt ist die Internationale Jazzwoche in Burghausen, begehrt sind aber auch die **Konzerte weltbekannter Stars** beim Kultursommer auf Schloss Tüßling.

Genuss-Radregion

Der **Innradweg**, einer der beliebtesten internationalen Radfernwege, durchquert die Region. Zusätzlich finden Urlauber eine große Auswahl an ganz unterschiedlichen Radtouren: Der kulturelle Sieben-Kirchen-Weg oder die sportliche Große Rundtour sind nur einige Beispiele von vielen. **Hügelig und abwechslungsreich**, mit mäßigen Steigungen und Gefällen ist die Gegend ideal für sportliche, vor allem aber auch für genüssliche Radfahrer. Über das **ausgedehnte Radwegenetz** sind alle Sehenswürdigkeiten bestens erreichbar und miteinander verbunden. Dank Gepäcktransport und zentraler Bahnanbindung sind auch mehrtägige Rundtouren unkompliziert möglich. Viele Gastgeber der Region haben sich speziell auf Radurlauber eingestellt und bieten besondere **Pauschalangebote**. Für **E-Bike-Fahrer** stehen Verleihmöglichkeiten und Ladestationen in rund 30 Biergärten zur Verfügung.

Landleben pur

Bei der Heuernte dabei sein, nach einer Kräuterwanderung die Brotzeit mit frisch geernteten Kräutern garnieren, am Lagerfeuer in den Sternenhimmel schauen - Urlaub im östlichen Oberbayern ist nicht nur eine Auszeit von Hektik und Lärm, sondern Ausgangspunkt für echten Naturgenuss. Im **Europareservat Unterer Inn** oder auf den vielen **Naturlehrpfaden** und **Erlebnispfaden** in der Region Inn-Salzach lässt sich die Natur mit allen Sinnen erforschen und dabei Wissenswertes über die heimische Tier- und Pflanzenwelt in Erfahrung bringen. Einige Gastronomen bieten unter dem Motto „**Inn-Salzach-Kulinarik**“ saisonale

Gerichte mit Zutaten aus der Region an. Wer mag, kann die Erzeuger besuchen und sehen, wie die guten Produkte entstehen.

Spirituelle Sinnsuche

Viele besondere **Pilgerwege** führen in die Region: der Benediktweg, der Jakobsweg, der St. Rupert Pilgerweg und der Wolfgangweg, um nur die wichtigsten zu nennen.

Glaube und Hoffnung lässt jedes Jahr unzählige Pilger hierher kommen. Hier finden sie **Ruhe und Kraft**, einen sehr bedeutenden Wallfahrtsort und zahlreiche prächtige Kirchen und Klöster, wie etwa Marienberg und Raitenhaslach. Als Wahrzeichen der Region zeigen sie sich in voller Pracht und Vielfalt, laden zum Verweilen ein, zu Dank und Trost, zur Stille und zum Gebet. **Begleitete Pilgerwanderungen** und **Pilgerwochenenden** ermöglichen ein **achtsames Herantasten** an diese uralte Art der Sinnsuche.

Mit den Ausflügen durch die einzigartige Landschaft zwischen Inn und Salzach begegnen Urlauber aber auch den schönsten Kleinoden, Plätzen mit besonderer **spiritueller Anziehungskraft**. Sie liegen mitten in der Stadt oder versteckt in kleinen Weilern und erzählen oft sagenumwobene Geschichten.

Ansprechpartner für Medienanfragen und Pressefotos:

Tourismusverband Inn-Salzach | Andrea Streiter

Bahnhofstraße 13 | 84503 Altötting

Tel.: +49 (0) 8671 502-445 | andrea.streiter@inn-salzach.com | www.inn-salzach.com